

Termine der ENTSCHEIDERFABRIK

03.09.2013: Zweiter Workshop der Entscheiderfabrik Fachgruppe „ECM-Systeme und IHE“, Lübeck (siehe Kasten)

10.-11.10.2013: Entscheiderwerkstatt „Erlössicherung als Ziel wird mit IT-Prozessunterstützung erreicht“, Klinikum Ingolstadt

20.-23.11.2013: Präsentation der IT-Schlüssel-Themen-Ergebnisse, MEDICA

05.-06.02.2014: Entscheiderevent, Industrie Club, Düsseldorf

23.02.-01.03.2014: Entscheiderreise U.S.A. 2014, Orlando - Seattle, USA

27.-28.03.2014: Entscheiderwerkstatt Schweiz „Effizienz in der Auslastung von OP & Notfallstation durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung, Universitätsspital Zürich

03.-04.04.2014: Entscheiderwerkstatt „Regionale Gesundheitsnetzwerke als Erlösausweg aus der Budgetknappheit“, Med. Zentrum f. Gesundheit Bad Lippspringe



kma area ENTSCHEIDERFABRIK

Diesen blickpunkt, weiterführende Links, Beiträge, Daten und interaktive Inhalte finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der ENTSCHEIDERFABRIK

Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:
kma medien in Georg Thieme Verlag KG
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin
redaktion@kma-medien.de

© 2013 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart

ZWISCHENBERICHT 2013

Erwartungsfroh ins letzte Drittel

Die ENTSCHEIDERFABRIK ist auf dem richtigen Weg - das kann konstatiert werden. Der Dialog mit den Mitgliedern fruchtete in neuen Fachgruppen, regte zu weiteren Werkstätten an, die von den Teilnehmern aktiv mitgestaltet wurden. Und ein paar Highlights kommen noch.

Vielen Initiativen geht irgendwann die Luft aus, beziehungsweise den Mitgliedern. Meistens, weil sich nichts bewegt. Bei der Entscheiderfabrik hat sich ein gegenteiliger Effekt herausgebildet - allein in den vergangenen 10 Monaten traten 21 neue Mitglieder der Initiative bei! Das mag daran liegen, dass die Möglichkeiten sinnvoll eingesetzter IT auch für die Krankenhaus Unternehmensführung immer sichtbarer werden. Oder, weil die Unterschiede zwischen Krankenhäusern, die auf IT-Lösungen setzen, und denen, die der IT keine besondere Rolle beimessen, immer größer wird - zu Lasten letzterer.

In jedem Fall erfreuen sich die Werkstätten, Workshops und Fachgruppen an einem enormen Zulauf Wissbegieriger, die von den vor allem praxisnahen Veranstaltungen auch tatsächlich was mit nach Hause nehmen. So war es in Aachen, als über neue Geschäftsmodelle für Kliniken und die Potentiale IT-gestützter, intersektoraler Behandlungsprozesse diskutiert wurde, so war es bei der Kick-off-Veranstaltung zur neuen Fachgruppe „ECM-Systeme und IHE“, so war es auf dem Sommer-Camp, wo zu all der Arbeit auch noch eine hervorragende Abendveranstaltung durch Ricoh hinzukam und so lief auch der diesjährige Call-for-Participation ab. Schon nach wenigen Wochen ab Startschuss hatten sich die Krankenhäuser und Industriepartner in Stellung gebracht und harren der Dinge,

die da vom Fachteam um Britta Böckmann, Professorin an der Fachhochschule Dortmund, und Ansgar Kutscha, Mitbegründer der Entscheiderfabrik, ausgesucht werden. Diese überaus erfreuliche Weiterentwicklung der Initiative lässt einen erwartungsfroh auf die nächsten Monate blicken.

Lesen Sie die ausführlichen Berichte zu den Veranstaltungen: www.kma-online.de oder www.ENTSCHEIDERFABRIK.org ▲

2. Workshop ECM-Systeme+IHE

Der praxisnahe Ansatz der ersten Veranstaltung, die die ENTSCHEIDERFABRIK Fachgruppe „ECM-Systeme und IHE“ am Klinikum Stuttgart veranstaltete soll auch diesen zweiten Workshop prägen. Im Rahmen der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Medizinische Informatik, Biometrie und Epidemiologie (GMDS) e.V. findet dieser ebenfalls am Institut für medizinische Informatik der Universität Lübeck statt.

Durch die Veranstaltung führt die Fachgruppenleitung in persona Paul Schmücker und Carl Dujat.

Das ausführliche Programm unter: www.ENTSCHEIDERFABRIK.org